## En Cuba caravana brasileña de solidaridad



Por: Lorenzo Oquendo

La segunda caravana de brasileños denomina Siempre 26 con Fidel arribó a Cuba para las actividades conmemorativas del día de la rebeldía nacional y departir con el pueblo junto con representantes de organizaciones del país.

El contingente tiene 99 integrantes que proceden de Amapá, Bahía, Brasilia, Creará, Espiritu Santo, Goiás, Matto Grosso, Minas Geráis, Rio de Janeiro, Río Grande do Sul y Sao Paulo, quiénes visitarán provincias cubanas y centros turísticos hasta el 29 de julio.

En el Instituto Cubano de Amistad con Los Pueblos, Noemí Rabaza, vicepresidenta de esa institución recibió a los visitantes brasileños.

Marluzio Ferreira, Presidente de la Asociación Cultural José Martí del Estado Espiritu Santo, mostro satisfacciones por esta en Cuba para participar junto con sus conmpañeros en el acto nacional por el 26 de julio.

Los integrantes de esta carabana de solidaridad procedente de Brasil recordaron al líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro y exigieron la liberación del luchador de su país Luis Inacio Lula da

 $\underline{https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/196606-en-cuba-caravana-brasilena-de-solidaridad}$ 



## Radio Habana Cuba